

令和4年5月

関係者の皆さま

比治山大学・比治山大学短期大学部
学長課

令和5年度以降の高校生じぶん“才”発見プロジェクト作品募集休止のお知らせ

本学主催の高校生じぶん“才”発見プロジェクトは、平成19年度より、高校生の皆さんに「日々の活動のなかで、新しい発見をしてほしい」という思いからスタートした企画で、おかげさまでこれまでに2000件以上のご応募がありました。高校関係者の皆さまをはじめ、多くの関係者の皆さまにお礼申し上げます。

さて、令和3年度まで15回に渡り募集を行って参りましたが、この度、新たな高校生応援企画を検討するため、令和4年度をもって作品募集の形式による企画は最後といたします。

また、令和4年度の募集部門につきましては、アート部門及びおやつレシピ部門の2部門となります。詳細につきましては、本学ウェブサイトでご案内いたします。

本プロジェクトのご応募を楽しみにされていた皆さまには大変申し訳ございませんが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。本プロジェクトに代わる新たな企画につきましては、改めてお知らせいたします。

本学は、これまで以上に高校生と大学との繋がりが深まる企画を提供して参ります。令和4年度の本プロジェクトの募集案内につきましては、6月頃に行う予定です。引き続きどうぞよろしく願いいたします。